

LEGISLATIVO



Ofensivos, los aranceles al acero y aluminio, violan TMEC: Ricardo Monreal

Pide el coordinador morenista cerrar filas ante la embestida grosera del presidente de Estados Unidos



El coordinador de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal Ávila, aseguró que la determinación de Estados Unidos de imponer aranceles al acero y aluminio de diversos países, entre ellos México, es incluso ofensiva y pidió unidad nacional para enfrentar esta andanada.

"Siento que las ofensas cotidianas que se han convertido en una regla invariable contra nuestro país son inadmisibles, debemos de repudiarlas todos los mexicanos y mexicanas. Yo no comparto esta medida unilateral de imponer aranceles al acero y al aluminio, no solo es una ofensa, sino que es un agravio a la economía y es una violación al Tratado de Libre Comercio que tenemos firmado con Estados Unidos y Canadá", dijo durante la conferencia Legislativa del Pueblo.

Insistió en que, al margen de partidos, de ideologías, todos los sectores tienen que formar un frente común en torno a la jefa de Estado, a la presidenta **Claudia Sheinbaum**, para enfrentar esta embestida brutal del presidente de los **Estados Unidos** todos los días.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

12/2/2025

LEGISLATIVO



https://ovaciones.com/ofensivos-los-aranceles-al-acero-y-aluminio-violantmec-ricardo-monreal/